

¿Y así quiere ser Presidente?

Escrito por YURI SERBOLOV
Lunes, 14 de Marzo de 2011 11:11

{vozmestart}

¿Y así quiere ser Presidente?

YURI SERBOLOV

Abusos de autoridad, molestias al ciudadano, mentiras y falta de atención



Marcelo Ebrard Casaubón quiere ser presidente de México, pero no puede devolver la llamada a un ciudadano que es víctima de un abuso de autoridad. Si no puede gobernar la ciudad de México ¿cómo pretende gobernar al país?

Me precio dede conocer al licenciado Marcelo Ebrard. He desayunado con él, antes de que fuese jefe de Gobierno, pero al parecer ya se le subieron los humos y no es capaz ni siquiera de pedirle a su secretaria o a uno de sus asistentes que se reporte con quien lo busca para enterarse de un abuso de autoridad. Si ahora está mareado por el puesto, al grado de que no puede devolver una llamada, ¿cómo estaría en el hipotético caso de llegar a la presidencia? Cuando Marcelo era secretario de Gobierno del DF, en la época en que el regente era Manuel Camacho, ambos todavía en el PRI, me confesó que el plan era dejar que la oposición ganara el DF, para que le estallaran todos los problemas, toda la crisis, para que luego los priistas entraran a salvar a la ciudad con toda la tecnología. ¿Cuántas vueltas da la vida? Marcelo se fue a la oposición y ahora es supuestamente quien gobierna esta ciudad. Pero, ¿Marcelo está salvando o hundiendo a la ciudad?

¿Y así quiere ser Presidente?

Escrito por YURI SERBOLOV

Lunes, 14 de Marzo de 2011 11:11

Veamos el caso:

El día 11 de marzo a las 7:50 a.m. estacioné mi vehículo en la calle Bosques de Radiatos, casi esquina con Paseo de los Tamarindos, en la colonia Bosques de las Lomas, en la Delegación de Cuajimalpa. Por donde está el famoso edificio del Pantalón.

Al salir de dar una conferencia, el automóvil no estaba, a pesar de que no había ningún disco que prohibiera el estacionamiento en esa calle y a pesar de que había otros coches estacionados ahí, (el automóvil estaba estacionado en Bosques de Radiatos en la dirección que va a Pfizer, del lado que no hay discos, y no del lado que va hacia Paseo de los Tamarindos, donde si hay discos.)

En el corralón dijeron que se lo había llevado la grúa 166, a cargo del oficial de Policía 870026, Abraham Álvarez Morales, por la causa "por zona de disco", artículo 12 fracción segunda, por lo que había sido remitido al Depósito Vehicular Santa Fe, en avenida Santa Fe 47, entre Javier Barros Sierra y Vasco de Quiroga, en la Delegación Cuajimalpa.

El pequeño detalle, como se puede observar en la fotografía, es que en ese lado de la calle no hay ningún disco que prohibiese el estacionamiento. Ciertamente, del otro lado del camellón si hay tres discos que prohíben el estacionamiento, pero ninguno de este lado.

Supuestamente una vez que se interponga una queja ante el Tribunal Contencioso, los policías sólo entonces exhibirán la fotografía que da cuenta de la ubicación del vehículo, porque se supone que todas las grúas cuentan con cámara. Ya veremos si es así.

Pero primero tiene uno que vivir un vía crucis. Ir al corralón, pagar una infracción de 828 pesos y si deja uno el vehículo, por cada día adicional cobran 55 pesos por un estacionamiento forzoso, que en realidad es un secuestro del vehículo.

Y no vaya a estar el coche a nombre de una empresa, entonces el trato que le dan a uno es de un alto delincuente, ya que le exigen nada menos:

1. Que acuda el representante legal de la empresa
2. Que lleve Acta Constitutiva de la empresa en original y dos copias.
3. La factura original del vehículo y dos copias.
4. Tarjeta de Circulación original y dos copias.
5. Licencia de conducir vigente y dos copias.
6. Identificación oficial y dos copias.
7. Comprobante del pago de tenencia 2010 y dos copias.
8. Pagar 828 pesos

¡Nada más ni nada menos!

Los funcionarios que propusieron eso y los asambleístas del DF que lo votaron a favor deberían ser operados del cerebro, requieren una lobotomía, ya que su grado de estupidez es lesivo a los intereses de los habitantes de esta ciudad de México. Están francamente enfermos. No tienen idea de lo que implica mover al representante legal de una empresa simplemente para ir a sacar

